

Plan 60 Dip. en CC. Empresariales

Asignatura 15282 ANALISIS DE ESTADOS CONTABLES

Grupo 1

Presentación

Estudio de la suficiencia de la capacidad financiera, centrada en el análisis de los documentos contables.

Programa Básico

Objetivos y métodos básicos de análisis de los estados financieros. Estados financieros básicos: Balance, Cuenta de pérdidas y ganancias y Memoria. Otros estados financieros. Análisis de la situación financiera a corto plazo. Análisis de la situación financiera a largo plazo. Análisis económico de los resultados y estudios de la rentabilidad.

Objetivos

La asignatura se orienta al estudio de la información contable de acuerdo a las distintas necesidades de los usuarios de la misma. Para lograr este objetivo se muestran las distintas herramientas que pueden utilizarse en cada caso, de manera que sea posible enjuiciar la gestión desarrollada en la empresa, así como tomar en el futuro las decisiones adecuadas. La asignatura se enfoca fundamentalmente desde el punto de vista del analista externo que utiliza en su trabajo la información suministrada por la contabilidad financiera. Objetivos: 1. Determinar las distintas necesidades de información financiera requerida por los usuarios de la misma. 2. Conocer la información que contienen los estados contables básicos así como los requisitos para su elaboración y presentación con el fin de realizar un análisis contable. 3. Aplicación de las diferentes técnicas e instrumentos de análisis e interpretación de los resultados obtenidos. 4. Evaluar la situación económico-financiera que se desprende de la información contable y elaborar un informe contable.

Programa de Teoría

Tema 1: Objetivos y métodos básicos de análisis de los estados financieros. Tema 2: Estados financieros básicos: Balance, Cuenta de pérdidas y ganancias y Memoria. Tema 3: Otros estados financieros. Tema 4: Análisis de la situación financiera a corto plazo. Tema 5: Análisis de la situación financiera a largo plazo. Tema 6: Análisis económico de los resultados y estudios de la rentabilidad.

Programa Práctico

Evaluación

Al finalizar el periodo lectivo se realizará un examen final de contenido teórico-práctico que se desarrollará por escrito. La parte teórica consistirá en la contestación a un número variable de preguntas y la parte práctica consistirá en el desarrollo de un supuesto elaborado al efecto. Durante el curso, dentro de las prácticas de la asignaturas, se pueden formar, con carácter voluntario, grupos de trabajo para la realización de trabajos monográficos que, en función de su calidad, se considerarán a la hora de la calificación final. Los alumnos que no superen el examen en la convocatoria ordinaria deberán presentarse en septiembre con toda la asignatura.

Bibliografía

ÁLVAREZ LÓPEZ, J. (1989): "Análisis de Balances". Donostiarra. San Sebastián. * BERNSTEIN, L.A. (1994): "Análisis de Estados Financieros". Ediciones Sastre Vidal. Barcelona. * CAÑIBANO CALVO, L. (1996): "Contabilidad. Análisis contable de la realidad económica". Pirámide. Madrid. * GONZÁLEZ PASCUAL, J. (1995): "Análisis de la Empresa a través de su Información Económico-Financiera". Pirámide. * MARTÍNEZ GARCÍA, F.J. (1996): "Análisis de Estados Contables". Comentarios y Ejercicios. Pirámide.